
ḷᴻ᷆ᴻ᷿ḯḻ ḴḥᴻḐ 

ₒ1  ɛ

. ᶊ  

ᶆ ♯ᶊ ᴳᵼᵲᵪᶨḴḻḇ᷀ᴻᶱ ᶩᶅ13 ᶊḴḻḇ᷀ᴻᶱ ᵣᶅ ᶊ ᶩ

ᶝᵶᵾ  G

ᵸᵯᶊ ᶊᶅ ᶍ ᶆᵡᶪ ╓ ᶱ ᵴᵺᶅᵣᵾᵿᵬᶝᵶᵾ  G

ᵼᵲᶆ ᶆᶍᵩᵸᵸᶠᶍ ᵳᵶ ᶣᴲᵩᵸᵸᶠᶍᵳׁשᵴᶲᶱ ᵮᵲᶇᵫᶆᵬᵾᵲᶇᶎ ᵬᵪᶂᵾᶆ

ᵸ  G

֩ᶣᶂᶐ ᶍ ᶊᵩᵸᵸᶠᶱ ᵮᵲᶇᵫ╗ ᶆᵸᶌ¨ ֪ 

 

 

 

.ᵆ ᶍ ᷿ᶼḳḜᴻḁb ᶊᶅ ḷᴻ  ᷄

ᶱ ᵶᶅ ᵴᶫᵾᴂ ᶍ ᷿ᶼḳḜᴻḁbᶊᶅPC ḷᴻ᷄ᶱ ᵣᶝᵶᵾ  G

ᶍᶝᶝᶍ ᵫ ᵮᴲ ᶆᶎᶉᵣᵮᵺᶊ ᵪᵶᵴᶱ ᵷᶉᵫᶨ ᶱ ᵥᵲᶇᵫᶆᵬᶝᵶᵾᴳ 

ᶝᵾᴲ ᵾᶀ ᶍᶞᶆ ᶝᶪᶝᶪḷᴻ᷄ḁḢᴻḁᶱ ᵸᶪᵲᶇᵫᶆᵬᴲᵪᶉᶩ ᵶᶅ ᶱ

ᵥᵲᶇᵫᶆᵬᶝᵶᵾ  G



 

 

3 . ᶍ᷇ḁḐḗᶻḁᵆ ᶍּקᵇᶊḉᶼḋ᷄ᶹḻ 

3 ᵴᵺᶅᵣᵾᵿᵮ᷇ḁḐḗᶻḁᵆ ᶍּקᵇᶊḉᶼḋ᷄ᶹḻᴳ 

ᶍ THE ᷇ḁḐḗᶻḁᶉ ᵷᶆᴲ ᵬ ᶇᵶᶅᶎּקᶍ ᶱ ᵸᶪᵿᵰᶆᶡ ᵶᵪᶂᵾᶆᵸᴳ 

 

 

 

 

. ♯ ᵮᶍᵆ ᵇᶊᶅשׁ  

ᶍ ᶊᵩᵸᵸᶠᵣᵾᵿᵣᵾᵆ שׁ ᶆb ᶱᵣᵾᵿᵬᶝᵶᵾ  G

ᶚᶲᶇᶊᴲּךᶱ ᶘᶅᶡ╦ᶲᶆᶡƎ ᶅᶇᴻᴻᴻᴻᴻᴻᴻᶂᶅᶡ ᵶᵪᶂᵾᶆᵸᴳ 

֩ ᶊ ᶖᶨᴲʊ ḀᶍᵾᵾᵬᴲᵪᵷᵬḦ᷅ḵᶍ᷀ḳḙḋḉḯᴲ ᵱ ᵶ ᵫ ᶆᵶᵾ¨¨ ֪



 

 

 

ᵼᶍ ᴲ ᶝᶆ ᵶ  G

 

 

ₒ  ɛ

 ֯ ꞉ ᶩ ᶊᵡᶪᵆḇḒḖḒ᷀ḧḃᵇᶱ  

 

9 ᶊ ᵶᴲ ꞉ ᶩ ᶊᵡᶪᵆḇḒḖḒ᷀ḧḃᵇᶱ ᵶᶍƎ ╓ᵩᵲᵶ ᶍ ░ᵴ

ᶲᶇᵩ ᶱᵴᵺᶅᵣᵾᵿᵬᶝᵶᵾ  G

ᵾᶀᶍ Ḟḱḻḑᶷ᷄ḃ᷊Ḳᴻᶡ ᵣᵾᵿᵰᶪᵲᶇᶊᶉᶩᴲᵼᶍ ᵬᶡ ᶮᵺᶅ ᵣᶝᵶᵾᴳ 

 



 

 

 

. ᶱשׁ ᵶᴲᵩ ᶍ᷀Ḵᴻᶱᵣᵾᵿᵮ 

ᶎ ᶡ ᵶᵾᵆ ᵇɵשׁ ᵶᴲᵩ ḩḓḭᴻᶍ᷀Ḵᴻᶱ ᵶᶝᵶᵾᴳ 

ᵲᶫᶡᶝᵾ ᶆᵶᵾ  ̈

ᵼᵲᶆḎᶹ᷄ᶷᶻḐᶆ᷆ᴻ᷂ᶱ ᵶ ᶍƎ♯  ᶆ ᶱ ᶉᵫᶨ ᶘᶅ ᶉᶑᶇ ᶱ ᵳᵶᶝᵶ

ᵾ  G

 

 

 



 

 

. ᶊᶅ ᶍ ḷᴻ᷄ᶱ ᵣᴲ ᶎּקḱᴻḩḻ 

ᵼᶍ ᶎ ᶍ ḷᴻ᷄ᶱ ᵣᴲ ᶊᵡᶪᵆᶎᵷᶠּקᵇᶇᵣᵥּק ḱᴻḩḻᶱ ᶘᶊ ᵬᶝᵶᵾᴳ 

ᵾᶀ ·ᴲִי ᶆּק ḱᴻḩḻᶎ ᵬᶉᶍᶆᴲ ᶆᶡ קּ ḱᴻḩḻᶱ ᶘᶫᶅ

ᶇᶅᶡ ᵶᵪᶂᵾᶆᵸ  G

 

 

 

 

. ᴲ ᶊᶅ ḷᴻ᷄ᶱᵶᴲᵼᶍ ᶊ  

ᶍּקᶊ ᴲ ᶂᶅr ᵾ ᶱ ᵣᴲ ᶧᶩ ᶆ ᶱ ᵣᶝᵶᵾ  G

ᵡᶂᶇᵣᵥ ᶍ2 ᵿᶂᵾᵲᶇᶱ ᶩ ᶩᶃᶃ  G

 

 

 

ₒ  ɛ

 ֯᷇ḁḐḗᶻḁᵆ ᶍּקᵇᶱḉᶼḋ᷄ᶷᶻḐąּד ᶗ 

ᵳᶎᶲᶎᵳ ≥ᶆ ᵶᵣḐᴻḁḐᶇḁᴻḟᶱᵣᵾᵿᵬᴲּדᵪᵣᵩᶡᶅᶉᵶᶊ ᵶᶃᶃḉᶼḋ᷄ᶷᶻ

Ḑ  G

ᵼᶍ ᶎ ᶊᵡᶪᵆ ᶍ ᵇᶊᶅ ᶇ ḷᴻ᷄ᶱ ᵣᶝᵶᵾᴳ 

᷊֩ᶻḒᴻᶍ╗ ᶡᵡᶪ ᶉᶍᶆᴲ᷊ᶻḒᶆ ᶱ ᶠᵴᵺᶅᵣᵾᵿᵬᶝᵶᵾᴳ ֪ 

 

 

2 . ᶊ ᵪᵥᵾᶠ ᶱ  

ᶩᶎ ᶆ ᶪ ᵿᶂᵾᵾᶠᴲḴḻḇ᷀ᴻᶊᶅ ᶗ ᵪᵥᵾᶠ ᶱ ᶝᵶᵾᴳ 

 


